



## Ökologisierung Koralpenhaus



**Projektträger** Alpenverein Wolfsberg  
Völking 32  
9431 St. Stefan  
[www.alpenverein.at/wolfsberg](http://www.alpenverein.at/wolfsberg)

**Aktivitäten** Das Koralpenhaus hat eine lange Tradition und wurde im Herbst 2018 auf Grund baulicher Mängel behördlich geschlossen. Der Alpenverein Wolfsberg hat ein Sanierungskonzept erarbeitet, um es wieder in Betrieb zu nehmen. Das Projekt „Totalsanierung Koralpenhaus“ passt sehr gut in das noch ausbaufähige Naherholungsgebiet Koralm und ist eine Bereicherung für die gesamte Region Lavanttal inkl. des steirischen Koralpenbereiches. Die Gesamtkosten des Vorhabens belaufen sich auf rund eine Million Euro. Die Maßnahmen werden aufgeteilt und die Finanzierung erfolgt über Förderungen aus der „Ländlichen Entwicklung“, über den Hauptverband, durch den Alpenverein Wolfsberg selbst sowie über Spenden und Bausteinaktionen. Im LEADER-Projekt erfolgt der Umbau des Gebäudes sowie die Energiesparmaßnahmen (Dämmung, Holzfassade, Holzfenster, Pelletsheizung).

**Ziel** Ziel ist es, die Ganzjahres-Schutzhütte und auf den aktuellen Stand der Technik zu bringen und den Anforderungen der Wanderer zu entsprechen. Die Hütte im Gipfelbereich der Koralpe wird nicht nur ein verlässlicher Stützpunkt für Weitwanderer, die entlang den vielen Fernwanderwegen unterwegs sind, sondern auch für Tagesgäste.

**Zeitplan** 25.11.2020 – 31. Dezember 2021

**Finanzen** Gesamtkosten: EUR 150.000,--  
LEADER Förderung: EUR 90.000,--

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union